

昼食を食べるのも忘れてしまうくらいに集中して学習に取り組むことができたのは生まれて初めて！

| | |
|----|---------|
| 氏名 | A |
| 学校 | 清水第六中学校 |
| 学年 | 3年 |



平成24年8月22日 夏期集中特訓 静岡会場

今日は10時ちょっと過ぎから16:30までの約6時間を集中して学習に取り組むことができたので良かったです。家ではうるさかったり集中できなかったりするのでこんなに静かで涼しい所で学習ができたので良かったです。今日は自分の苦手な数学の証明問題や英語の長文問題をできてよく理解することができました。

昼食を食べるのも忘れてしまうくらいに集中して学習に取り組むことができたのは生まれて初めてです。こんな機会を設けてくれたe-Liveに感謝したいです。ありがとうございます。

今日は来て頂いた講師の方に質問をすることができませんでした。質問しようと思っても緊張してしまってできませんでした。23、24日も来るのでその時には質問できるようにしたいです。分からない所をしっかりと聞けるようにしたいです。

明日 明後日はもっとたくさん教科の学習をたいです。問題をスラスラと解けるようにしたいです。

学校名 清水第六中学校

学年 3

名前